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COMISIÓN FEDERAL DE COMPETENCIA ECONÓMICA 
 

28ª. SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO, CELEBRADA 
EL DOCE DE JULIO DE DOS MIL VEINTIUNO 

 
VERSIÓN ESTENOGRÁFICA 

________________________________________________________________________________ 

Myrna Mústieles García (MMG): Hago constar que realicé la invitación para incorporarse 
a esta sesión a cada uno de los Comisionados que conforman el Pleno de esta Comisión, a 
través de sus cuentas institucionales y utilizando como software Microsoft Teams. 

Asimismo, doy fe de que del audio o del vídeo de Microsoft Teams se advierte la 
incorporación de los Comisionados a esta sesión remota. 

Cedo la palabra a la Comisionada Presidente. 

Alejandra Palacios Prieto (APP): Muchas gracias, Myrna [Mústieles García], Directora 
General de Asuntos Juridicos, que nos acompaña en esta reunion de Pleno en sustitucion 
del Secretario Tecnico de la Comisión. 

Los habiamos llamado hoy para celebrar la sesion ordinaria número veintiocho del Pleno de 
esta Comisión Federal de Competencia Económica, que estaba programada para el día de 
hoy doce de julio [de dos mil veinte]. Lo que teniamos era un[a] Orden del Día con dos 
puntos, el primero el análisis de una concentración, la CNT-058-2021 y en Asuntos 
Generales teniamos la presentacion de un par de excusas, la discusión de una controversia 
[constitucional] y del informe trimestral. 

Ahora, de lo que entiendo estos temas por distintas razones se buscaria que se analizaran 
en otras sesiones, algunas más proximas, otras más lejanas, en razón de la particularidad 
de cada uno de los asuntos. 

El Acta (sic) [Orden] del Día se dio a conocer con su debida anticipacion, todos los 
Comisionados aquí presentes entienden de lo que estoy hablando, les pregunto 
Comisionados si ¿estarian de acuerdo en dar de baja todos los temas del [la] Orden del Día? 

Si no pues que se manifiesten de… de manera distinta. 

Brenda Gisela Hernández Ramírez (BGHR): Brenda Gisela Hernández Ramírez, de 
acuerdo. 

Alejandro Faya Rodríguez (AFR): Alejandro Faya Rodríguez, de acuerdo.  

José Eduardo Mendoza Contreras (JEMC): José Eduardo Mendoza Contreras, de 
acuerdo.  

Ana María Reséndiz Mora (AMRM): Ana María Reséndiz Mora, de acuerdo. 

APP): Y yo soy Alejandra Palacios [Prieto] y bueno, dado que estoy proponiendo que se den 
de baja todos los asuntos obviamente estoy de acuerdo.  

Entonces lo que tenemos es que no… no vamos a tramitar ningún asunto el día de hoy. 
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Y, en ese sentido, pues doy por concluida esta… esta sesión de Pleno. 

Buenas tardes a todos. 

Muchas gracias. 

JEMC: Buenas tardes. 

AFR: Gracias. 

MMG: Gracias.  

 


